



**REPUESTOS- ACCESORIOS - DE  
PORTES  
TODO PARA LA MOTO Y EL  
MOTORISTA  
ESPECIALISTAS EN RADIO  
CONTROL  
Avda Rey Santo, 24  
Tlf 21 35 00  
CIUDAD REAL**

niones. Es importante que tengas en cuenta los diferentes matices que algunas cosas pueden adquirir. Si los observas, podrás comprender mucho mejor las opi-

niones de ciertos grupos de amistades.

Puedes hacer fortuna o, por lo menos, adquirir unos pequeños ingresos. Acertadas especulaciones que un buen amigo te propondrá. Pero desconfía de los negocios que parezcan demasiado claros. Tus deseos de cambio se verán apoyados por tu familia y empezará por hacer limpieza de lo inútil. Comenzarás a estudiar algo por tu cuenta.

Días muy intimistas en los que las largas veladas en tu casa serán habituales. Descubrirás nuevas facetas en tu pareja que te aproximarán más a ella.

**ESCORPIO**

Para los que hayais contraído matrimonio y tengais hijos, será una semana en la que los problemas de educación, orientación y vida familiar en general, tomarán carta de naturaleza, poniéndose en evidencia vuestro interés por el fruto de vuestro cariño: vuestros hijos.

Para los artistas, este período estará lleno de actividad, estimulados por un afán especial en mejorar vuestras propias creaciones.

Los impulsos mentales poseerán una agilidad desusada, que deberá incrementar tu peculio y especialmente una mejora profesional a escala social y pública.

Encontrarás una nueva forma de relajarte por medio de una afición y ello hará que tu salud mejore.

**SAGITARIO**

No seas perezoso-a y trata de ser más constante en todo lo relacionado con tu trabajo. No dejes que la inconstancia se apodere de tí, ya que ella representa uno de tus enemigos en el momento presente.

Excelente semana para el estudio, preferentemente de las ciencias racionales. Déjate arrastrar hacia lo más profundo de su temática y podrás así adquirir una nueva concepción de lo que es la vida superior del espíritu.

La felicidad conyugal puede peligrar si tú no eres más consciente de lo que tu vida hogareña representa para los tuyos. No pretendas que piensen igual que tu, sino que debes tratar de comprender

sus motivos de desconfianza hacia tus propósitos. Cuida tu salud, especialmente los trastornos intestinales.

**CAPRICORNIO**

Esta semana aprotará todas las sorpresas agradables que tú esperas de alguna manera, que se presenten algún día, para ello, está siempre a la altura de las circunstancias y no defraudes la opinión que tienen los demás de tus posibilidades.

Aunque la semana aparece positiva, desconfía de algunos de tus amigos, que todavía no han podido olvidar tus errores y tratan de causarte mal. Sé comprensivo y trata de ganártelos de nuevo.

Una aproximación inesperada de tus hijos te relajará y alegrará mucho. Pasarás a poner en práctica un proyecto que tienes largamente estudiado, ahora es el momento.

Necesidad de un chequeo médico, que significará para tí una clara mejora de tu constante orgánica.

**ACUARIO**

Buena semana para tu trabajo. Posiblemente conseguirás favores de tus superiores.

Excelente momento para realizar una mejora en el terreno físico. Así y todo no olvides que tu cuerpo es la morada de tu alma y que debes cuidarlo tanto como a los rectos pensamientos.

Los problemas que tenías en tu vida familiar se solucionan y tendrás mucho más tiempo para descansar y para tí mismo-a. Tómate un merecido descanso.

Son posibles ciertas maniobras extrañas, en segundos planos, por parte de personas que no te quieren bien y envidian tu posición y circunstancia; sin embargo, tus amistades obrarán siempre en un sentido protector, casi inaccesible a cualquier acechanza inesperada.

**PISCIS**

Trata de conseguir unas pequeñas vacaciones en este fin de semana. Si lo consigues, inicia un viaje largo. Ello te proporcionará provecho y romperá la creciente monotonía de tu vida.

No cometas excesos. Vigila tu compostura. Cualquier extravagancia alejaría a tus amistades y a tus familiares. Trata de ser más cortés y menos brusco con los demás.

No dejes que un hecho concreto te ataque. No pierdas la calma y recuerda las palabras de Tao-Te King: "Quien conserva la estabilidad verá todo cuanto ante él se levanta para obstaculizarle...". Vé claro en tí mismo.

Tus deseos de aprender y renovarte serán enormes y te van a aportar nuevos encuentros nuevos ambientes.